

POLITICA

Julio Anguita:**Este país está caracterizado por la filosofía de "Hola y Diez Minutos"**

El Secretario General de Izquierda Unida, Julio Anguita, acusó a Felipe González de engañar a la gente sencilla a través de la televisión en el transcurso de la visita que realizó a Anchuras recientemente para solidarizarse con la lucha de este pueblo en contra de la instalación, por parte del Ministerio de Defensa, de un polígono de tiro.

Carmén del Campo/EL ECO
Ciudad Real

Julio Anguita manifestó que la presidencia de Izquierda Unida hará pública su propuesta acerca de las negociaciones que el Gobierno mantiene con ETA, próximamente, "desde el supuesto de lo que haría nuestro partido si estuviera en el lugar del Ejecutivo con respecto al tema de Euskadi".

El "Califa Rojo" añadió que "estas líneas de salida estarán en la calle antes de un mes" y que en las mismas se abordará totalmente el tema de Euskadi y Navarra "porque Navarra será de Euskadi si así lo deciden los navarros".

En relación a su viaje a Anchuras, Anguita manifestó que "la Europa comunitaria se encuentra muy cercana a nosotros. El campo de tiro que se pretende instalar, estará destinado a albergar a las fuerzas de la OTAN, en concreto, a los ejércitos de la República Federal de Alemania y no al ejército español".

"Estas son las consecuencias -añadió- del sí a la OTAN". Los objetivos de Izquierda Unida se centran en lograr una sociedad de pleno empleo y respeto a la naturaleza; la refinición de la democracia y el replanteamiento de la economía desde otra óptica, basada en el equilibrio de los recursos.

En opinión de Anguita, la huelga del 14-D, ocasionó el traspase de la acción sindical a la política. "Izquierda Unida -dijo- apoyó a los sindicatos antes y después de la huelga general. No tenemos la culpa de sintonizar con los trabajadores. Nuestro partido se ha tomado en serio la negociación colectiva de los sindicatos, afortunada o desafortunadamente".

Según el criterio de Anguita, la política española raya en la "frivolidad", y la anécdota está por encima de la categoría. La situa-

ción social que atraviesa el país "la estudia Izquierda Unida en la calle", indicó Anguita, al tiempo que advirtió que en el seno del PSOE existe una "crisis grave" sobre la que "no se pueden hacer juegos malabares, que luego, en política, se pagan".

Anguita propugnó la unidad de la Izquierda a través de programas y contenidos, y afirmó que este país está caracterizado por una filosofía de "hola y diez minutos".

"El PSOE -continuó- sigue una política conservadora y atlantista. Pobre PSOE, va a perder la mayoría absoluta".

Por otra parte, Anguita aseguró que la concertación social "no ha fracasado, sino que no ha existido", y se mostró convencido de que la huelga del 14-D ha dado "una acción social vencedora ante un gobierno vencido con gestos cesaristas y al que los trabajadores ha refrescado la memoria sobre sus promesas electorales".

Julio Anguita anunció que en los próximos meses se desarrollarán diversos encuentros en la provincia para dar a conocer la acción de Izquierda Unida. En este marco se encuadran las reuniones de Pablo Castellano y Virgilio Sánchez, programado para el próximo 7 de abril, y las jornadas de trabajo que se desarrollarán en Puertollano el mes que viene.

Estas y otras reuniones, aseguró el líder de la Izquierda, "buscarán la participación de la gente y que nuestro partido aparezca como una auténtica alternativa". "El pueblo -finalizó- no debe seguir pensando ante las elecciones que "más vale lo malo conocido que lo bueno por conocer".

Anguita estuvo acompañado por el presidente regional de Izquierda Unida, Pedro Pablo Novillo; Elena González, coordinadora general de Izquierda Unida en Ciudad Real y Franco González, miembro de la dirección del PA-SOC, entre otros.

El Director de la prisión de Herrera de la Mancha considera precipitado el traslado de etarras

EL ECO

El director de la prisión de máxima seguridad de Herrera de la Mancha, Jesús del Rey, manifestó que la incorporación de los nuevos 18 presos de ETA a este centro se ha hecho "sin que haya habido motivos" y añadió que "los trasvases se producen precipitadamente en las cárceles españolas,

de forma reiterativa".

Del Rey realizó estas declaraciones a causa del reciente traslado de 18 presos etarras a Herrera de la Mancha, procedentes del centro penitenciario de Alcalá Meco.

En la prisión de Herrera, que alberga actualmente 220 presos de ETA, "el ambiente es tranquilo y la situación es de normalidad", aseguró el director de la misma.

Aquí tiene usted, 5.000 clientes potenciales _____



EL ECO
de la Mancha

Comuníquese con _____